



【学校教育目標】あいさつ 笑顔 思いやり 心をそろえて チーム兵庫

兵庫つる

学校便り10号
令和7年12月5日
文責 松崎 達也

もうすぐ1年生ね！の会

11月7日（金）来年4月に入学予定の幼・保・こども園の園児を迎えて、「もうすぐ1年生ね」の会を行いました。これは、次年度入学予定の園児に少しでも小学校の雰囲気を感じ取ってもらうために行う、年長児と本校1年生の児童との交流の場です。1年生はこの日のためにいろいろな準備をしてきました。特に園児と一緒に遊ぶための手作りおもちゃは、材料を考え、遊び方も試行錯誤を重ねながら出来上がった力作です。1年生はそのおもちゃの使い方を園児にやさしく教えながら、楽しく交流していました。昨年この時期に、園児として参加した立場の1年生ですが、園児と接するその姿はすっかりお兄さん、お姉さんの雰囲気でした。見ていてとても頼もしかったです。



体育館での交流

第2回フリー参観デー

11月9日（日）に行われた兵庫小第2回フリー参観デーでは、たくさんの保護者、地域の皆様に授業参観していただき、誠にありがとうございました。6年学年活動、4年～6年情報モラル教室、4年総合「10歳のちかいの会」、5年総合「オンライン学習」、ふれあい道徳と盛りだくさんの内容でしたがいかがだったでしょうか。また、アンケートのご協力有り難うございました。子ども達の学びの姿から、兵庫小学校の教育活動について前回より多くの肯定的な意見を頂きましたことに感謝申し上げます。ただ、授業参観時における撮影（写真・動画）の件、喫煙の件についてご指摘をいただきました。参観された方々にご迷惑ご心配をおかけしたことを深くお詫び申し上げます。いただいた貴重な意見は職員と情報共有し改善に努めて参ります。



6年学年活動



情報モラル教室



オンライン学習



10歳のちかいの会

兵庫町少年の主張大会

第38回兵庫町少年の主張大会が11月15日（土）に行われました。本校からは5、6年生のクラスの代表8名、城東中学校からは中1、中2の代表4名が発表してくれました。日頃の学校生活の中で考えたこと、社会の出来事から思ったこと、自分が頑張っていること、将来の夢等、今の自分に最も関心のあるテーマを選び、それぞれの思いを込めて12名の児童・生徒が発表してくれました。まず、自分の意見をもつということ、またそれを文章に表すということ、さらに相手に伝わりやすいように工夫して発表するということ…。主張大会にはこれらの要素が詰まっており、なかなか大変です。それに加えて大勢の人前で発表するには、緊張に打ち勝つ“勇気”も必要です。しかし、12人共に堂々とした発表ぶりで、とても立派でした。また、その発表の中には、私たち大人が今後考え、解決していくべき大切な課題となるようなものもありました。審査の結果、6年3組樋口創亮さんが最優秀賞を受賞しました。創亮さんは兵庫町代表として、12月14日（日）に開催される佐賀市少年の主張大会に出場されます。